



期末テスト前の学習時間 1日平均 3.16時間

2月9日(金)～2月21日(水)の13日間、学年プログラム委員会主催の「学習強化期間」として3学期期末テスト「家庭学習時間の学年合計を6747時間以上(1人1日平均3時間以上)」を目標に取り組みました。結果は、右の表の通りで**7116.05時間(1人1日平均3.16時間)**でした。「家庭学習時間の1人1日3時間×13日×173人=6747時間以上」の目標を達成しました。前回の2学期期末テストでは5879.45時間



(1人1日平均3.44時間)だったので、1人1日平均0.28時間減少しました。過去最高の2学期期末テストの1人1日平均3.44時間を超えることができませんでしたが、学年プログラム委員が頑張っていたおかげで目標は達成できました。ありがとうございました。来年度は受験生です。「家庭学習時間の1人1日平均3時間以上」は必ず達成し、過去最高の家庭学習時間を目指しましょう。

能登半島地震被災地への募金活動！

先日の2月28・29日(水・木)の2日間、生徒会執行部が全校生徒の中から参加できる生徒をつどい、アルプラザ津幡店入り口付近で能登半島地震被災地への募金活動を行いました。2年生からは8名が参加し、午後4時から約1時間募金活動を実施しました。8名の生徒は「能登半島地震被災地への募金活動を行っています。」「募金よろしくお願ひします。」と大きな声で呼びかけていました。その呼びかけに答えるように、多くの人が募金をしてくれました。そのおかげで2日間の募金の総額は**168,433円**になりました。本当にありがとうございました。この様子は、北陸中日新聞の朝刊にも記載されました。



修学旅行での京都班別自主プラン作り開始

2月29日（木）5，6限から「京都班別自主プラン作り」が始まりました。これは、3年生になってからプラン作りをすると修学旅行までに間にあわないため、今年度中にモデルプランを作り、3年生になってからはそのモデルプランの中から京都班別自主行動を実施する予定です。その資料として、学年プログラム委員が昨年の12月から作成したものが現在廊下や階段の踊り場に掲示されています。班で協力して、ルールやマナーを守れる素敵なプランを作りましょう。



生徒ホール(展示ホール)に桜の木が！！

生徒ホール（展示ホール）に桜の木が設置されました。これは、1，2年生の各クラスが「3年生への卒業お祝いメッセージ」を桜の花びらに書き、桜の木に貼ったものです。後ろの枝垂れ桜は美術部が製作してくれました。生徒ホール（展示ホール）がとっても素敵な桜並木になりました。

